

Sólo deja comisiones

Diputado Sánchez no renuncia

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

El diputado Fernando Sánchez, coautor del polémico memorando de la campaña del Sí al TLC, no renunciará a su curul. Ayer el Ministro de la Presidencia, Rodrigo Arias, anunció que sólo renunciará a la presidencia de las comisiones legislativas de Reformas Electorales y Banca para el Desarrollo. Además ya no formará parte de dichas comisiones en la asamblea.



ARCHIVO

Fernando Sánchez no dio la cara ayer en el plenario legislativo.